

Son Histoire

Dernière mise à jour: 29-07-2010

L'association a été créée en 2000 à l'initiative de trois passionnés. Déclarée en décembre 2000 au Journal Officiel, la première réunion s'est déroulée en janvier 2001 à la salle des anciens de Putanges Pont-Ecrepin. Notre association est située dans le département de l'Orne, celui-ci faisant parti du Conseil Régional de Basse-Normandie.

Le canton de Putanges Pont-Ecrepin regroupe 24 communes, vous aurez la liste et toutes les informations utiles, jours et heures d'ouvertures des différentes mairies sur le site de la ville de Putanges, dans l'onglet Commune du Canton <http://www.ville-putanges.fr/>

Pour des raisons pratiques l'association s'est installée dans la commune de Ménil-Hermei, une des 24 communes du Canton depuis 2004. Nouvelle date importante pour notre association, 28 août 2010, première réunion dans notre nouveau local à Ecouché, effectivement, AGR.Orne a changé de siège social. Pour découvrir Ecouché: <http://www.cdc-ecouche.fr/ecouche.asp>